

Es Tren Maya simulación, despilfarro y ecocidio, dice PAN

El diputado del PAN Héctor Saúl Téllez consideró que la inauguración del Tren Maya es una simulación por parte del presidente López Obrador, y señaló que la obra representa un despilfarro y un ecocidio. "Lo que hoy inaugura el presidente es una obra inconclusa y dañina en lo ecológico y en lo presupuestal". "El presidente López Obrador hoy de manera simulada inaugura el Tren Maya".

https://diario.mx/nacional/es-tren-maya-simulacion-despilfarro-y-ecocidio-dice-pan-20231215-2131601.html